



## Press Information

VPR19-084

2019年12月9日(月)

フォルクスワーゲン グループ ジャパン 株式会社

### フォルクスワーゲン「早起きは三文の徳」第3弾 THE NORTH FACEトレイルランアスリート出演のスペシャルコンテンツ公開 THE NORTH FACE 新素材を使用したダウンパーカー プレゼントキャンペーンを実施

フォルクスワーゲン グループ ジャパン 株式会社(代表取締役社長:ティル シェア、本社:愛知県豊橋市、略称:VGJ)は、e-Golf(イー・ゴルフ)のプロモーションとして、アウトドアブランド THE NORTH FACE のアスリートが出演する WEB スペシャルコンテンツ「早起きは三文の徳」を12月9日(月)に公開します。また、公開を記念して、環境にやさしい電気自動車 e-Golf 同様、環境に配慮した新素材「フューチャーライト」を使用した THE NORTH FACE ダウンパーカーが当たるプレゼントキャンペーンを実施します。

フォルクスワーゲンでは現在、ヒトの暮らしや趣味といった幅広いテーマにおいて、フォルクスワーゲンらしい「遊び心」あふれる体験を提供しています。その中で、「面白いことは夜明け前に起こっている」をテーマに、まだ日が昇る前の深夜から早朝にかけて早起きをして行動している、アウトドアアクティビティが好きな人々に向けたVGJ独自のWEBコンテンツ「早起きは三文の徳」を制作しています。今回は、THE NORTH FACE のアスリートの出演に加え、WEBメディア「onyourmark」とコラボレーションし、「トレイルランニング」をテーマにコンテンツを制作。トレイルランニングは、林道や登山道など、舗装されていない道を走るスポーツです。THE NORTH FACE アスリートの志村 裕貴さんと宮崎 喜美乃さんは、ただ走るだけではなく、山の環境を壊さないよう自然を良い状態に整備し、落ちているごみを拾い、外来種を持ち込まない努力をしたりと、“山で遊ぶために、自然を守る”トレイルランアスリートです。今回のコンテンツでは、夜が明ける前に、e-Golf に乗り込みトレイルランニングする山へ向かい、暗闇の中、登山道を踏み外さないよう、自然体系を壊さないよう山を走り、山頂で美しい日の出を眺める姿を追いました。

フォルクスワーゲンは、WEB コンテンツを通し、静かでパワフル、ゼロエミッションを実現した e-Golf で、自然を大切にしながらも、アクティブに活動する楽しさを提案します。



## 【「フォルクスワーゲン 早起きは三文の徳」第3弾スペシャル コンテンツ公開記念 プレゼントキャンペーン概要】

- 賞品: THE NORTH FACEオリジナルダウンパーカー
- 応募期間: 2019年12月9日(月)～12月26日(木)
- 応募方法: 専用ウェブサイトから応募
- 当選者数: 抽選で男性用、女性用各2名
- ウェブサイト:

[https://sp.volkswagen.co.jp/tdi-dawn/trail\\_running/](https://sp.volkswagen.co.jp/tdi-dawn/trail_running/)

キャンペーンの詳細については、キャンペーンサイトをご参照ください。



### 【志村 裕貴さん プロフィール】

1986年山梨県生まれ。  
実家はブドウ農家。  
地元で開催された<UTMF>を目の当たりにしたことで山を走り始める。  
2018年<HURT100>7位、<UTMF>29位。  
2019年<OURAY100>4位。  
普段は小学校の先生として教壇に立つ。



### 【宮崎 喜美乃さん プロフィール】

1988年静岡生まれ、山口育ち。  
2015年<IZU TRAIL Journey>女子2位となり、頭角を表す。  
2015年9月<STY>女子優勝。  
現在ミウラ・ドルフィンズで健康運動指導士、  
低酸素シニアトレーナーとして活動中。  
2018年<UTMF>で8位入賞。

